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□文化祭の感想□

学習文化部部長・副部長 3年学級委員長・副委員長

全学年が今までの練習の成果を 今回の文化祭練習は例年と違って

十分発揮できたと思いました。また、 短い期間の練習でした。最初は不安で

生徒会も例年と違うオープニングセ いっぱいでしたが、練習するにつれ上

レモニーもユニークですごく面白い試み 達していてすごくよかったです。本番は

で盛り上がる素晴らしいオープニングで 劇だけでなく歌もどのパートもしっかり声

今回のテーマに沿った素晴らしい文化祭 が出ていたし、学級目標を達成できた

でした。お疲れさまでした。 いい文化祭だったと思います。

□文化祭の感想□

2年学級委員長・副委員長 1年学級委員長・副委員長

練習のときからみんなで協力して 1年生は練習のときからセリフに感情

一生懸命セリフと動きを覚えて を入れることを頑張ってきました。合

支えあって練習できたのですごく 唱でも声を出して頑張ってきました。

良かったと思います。また、本番では 本番ではトラブルもありましたが、練

修学旅行で2年生全員で学べた戦争 習の成果を出し、成功できて本当に

の悲惨さなどをみんなに伝える劇が よかったです。歌もしっかり声が出て

出来て良かったです。 嬉しかったです。

□生徒朝会□

３日に前期の生徒会役員最後の生徒朝会がありました。最後の生徒朝会

では生徒会役員みんなで考えた企画バースデーチェーンを行いました。

学年のバースデーチェーンを行ったときには特に大きな間違いもなく、各

学年の団結力がさらに上がったと思います。全校生徒でしたときは何個か

の間違いはありましたが、30秒間という短い時間内に１月～12月まで2列

に分かれて並ぶことが出来ていました。今回で前期の生徒会役員での生徒

朝会の企画は最後になりましたが、後期の生徒会役員の新しい企画をぜひ

楽しみにしていてください。

□来月の各専門部の目標□

▲学習文化部 ▲本部

読み聞かせをしよう 前期の専門部活動を締めくくり、学校及び

学年の課題の解決に努める

▲生活部 ▲保体部

窓をピカピカにしょう 給食を残さないようにしよう

机とカバン棚をきれいにしよう


